

CB à l'arrêt complet pour une semaine



Aucun entraînement cette semaine à la Meilleraie. PHOTO : CO - ÉTIENNE LIZAMBARD

Avec huit cas positifs, Cholet est largement impacté par le Covid. Le match européen contre Holon, prévu mercredi, est reporté; celui de championnat, samedi contre Monaco, devrait l'être aussi. Et aucun entraînement n'aura lieu jusqu'à vendredi soir, au moins.

Samedi matin, au retour de Roanne, l'intégralité du groupe pro a passé des tests, et huit cas positifs – dont l'entraîneur Erman Kunter – ont été détectés.

Hier matin, les six autres membres de la délégation choletaise qui étaient négatifs samedi ont repassé des tests : le résultat est toujours négatif. « C'est évidemment une bonne nouvelle, tout comme le fait que ceux qui sont positifs vont bien pour l'instant », apprécie le président choletais Jérôme Mérignac.

Vu le nombre de cas dans l'effectif, tous les membres du groupe, négatifs comme positifs, sont priés de rester à l'isolement pendant une semaine, soit jusqu'à vendredi soir. Il n'y aura donc aucune séance d'entraînement jusqu'à samedi matin au moins, avant que de nouveaux tests soient pratiqués. Soit une coupure sans basket de sept jours.

Le match de BCL reporté

Comme prévu, les organisateurs de la Basket Champions League ont officialisé hier matin le report de la rencontre qui devait opposer mercredi CB à l'Hapoël Holon.

« C'est de la logique et du bon sens, et ça respecte de toute façon les conditions du protocole de la BCL », précise Jérôme Mérignac. La date de report n'est pas encore connue, mais ce match sera sans doute reprogrammé sur l'un des mercre-

dis libres au calendrier des deux équipes.

La LNB doit officialiser le report de CB – Monaco

La Ligue nationale de basket a bien sûr été tenue au courant dès samedi de l'état sanitaire de l'effectif choletais. Mais elle ne s'est pas encore prononcée sur le report de CB – Monaco, fixé au samedi 24 octobre. « Je ne vois pas comment ce match pourrait avoir lieu. La commission médicale de la LNB se réunit en général le mercredi soir et statue dans la foulée, mais je ne serais pas surpris d'avoir une décision dès mardi (aujourd'hui). Là encore, le bon sens doit l'emporter », appuie le président de CB.

Reste une interrogation autour du match Espoirs CB – Monaco, programmé samedi à 16 h 30, à la Meilleraie. « Ce sont deux dossiers distincts, puisque les groupes Espoirs et pro sont bien cloisonnés. On verra ce qu'en pense la Ligue », précise Mérignac.

Samedi, l'ensemble du groupe devrait donc repasser des tests Covid. Les résultats conditionneront la suite des opérations. Si tout le monde était négatif, CB pourrait reprendre le chemin des parquets et se projeter vers un nouveau match de championnat, en l'occurrence Nanterre – CB, censé se jouer le samedi 31 octobre. « On n'en est pas encore là, d'autant que derrière cette semaine d'arrêt, il y aura quand même un travail de réathlétisation », tempère le président de CB. Pour l'heure, le club choletais « subit et continue à espérer que la santé de ses malades ne se détériore pas ». Il sera largement temps, ensuite, de repenser au sportif.

Pierre-Yves CROIX

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 20 octobre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Jeep Elite : le match Cholet - Monaco reporté

En raison des huit cas de Covid qui touchent le groupe professionnel choletais, la Ligue nationale de basket a décidé de reporter à une date ultérieure la rencontre entre CB et Monaco qui devait se dérouler ce samedi 24 octobre à 21 heures.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 21 octobre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Rendez-vous le 31 octobre pour Cholet

La LNB a pris acte hier de la situation sanitaire à Cholet Basket. Le match contre Monaco, prévu samedi, est officiellement reporté. La prochaine date à l'agenda de CB est un déplacement à Nanterre, le samedi 31 octobre. À condition que les Choletais ne soient plus positifs d'ici là.

Holon, en Coupe d'Europe, reporté. Monaco, en championnat, reporté. Sans surprise, le Covid – huit cas dans l'effectif pro de CB – a eu raison de tous les rendez-vous officiels qui figuraient à l'agenda choletais cette semaine. La Ligue nationale de basket a officiellement ajourné le CB – Monaco (à une date qui reste à définir) qui se profilait à la Meilleraie ce samedi 24 octobre. La Ligue a même avancé sa décision, puisqu'en théorie, la commission médicale étudie les dossiers le mercredi soir. « *Mais une autre réunion était exceptionnellement programmée ce mardi (hier), sur un autre thème, et comme le dossier concernant cette rencontre était complet, la décision a été prise aussitôt* », explique-t-on du côté de la LNB.

Horaire avancé à Nanterre en raison du couvre-feu

Tous les joueurs choletais – positifs comme négatifs – sont à l'isolement jusqu'à vendredi soir, avant de passer de nouveaux tests samedi matin, et sans doute aussi lundi. En fonction des résultats, le club pourrait alors se tourner vers la préparation du match Nanterre – CB, prévu le samedi 31 octobre. A

un horaire inhabituel, 17 h 30, couvre-feu oblige. Là encore, la réalité du Covid s'impose sans ménagement.

Pierre-Yves CROIX

L'INFO

Ilkan Karaman vers Antibes. Selon le site BeBasket, l'ailier fort turc Ilkan Karaman, plutôt convaincant à Cholet la saison dernière, devrait rejoindre Antibes (Pro B) en tant que pigiste médical.

LA QUESTION **Quid des Espoirs ?**

Prévu samedi à 16 h 30 à la Meilleraie, le match comptant pour le championnat Espoirs entre Cholet et Monaco est à ce jour encore programmé. Mais il demeure incertain. Certains Espoirs choletais avaient en effet été testés positifs la semaine dernière, et presque tous les joueurs, en cette semaine de congés scolaires, ont été renvoyés dans leurs familles. Ils devraient passer aujourd'hui, chacun de leur côté, des tests Covid. Selon les résultats qui seront communiqués à la LNB, le match pourra ou non se jouer.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 21 octobre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY